## UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS



## TRABAJO DE INVESTIGACION

# "DERECHO FUNDAMENTAL AL ACCESO A LA INFORMACION PÚBLICA EN LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUAURA – AÑO 2011-2013"

## **PRESENTADO POR:**

**Bachiller MARIO ALBERTO CERNA TUME** 

**Bachiller KATHIUSKA MERCEDES HERNANDEZ PICHILINGUE** 

HUACHO - PERÚ

2015

## RESUMEN

Abordamos el Derecho de acceso a la Información Pública, que a través de los años ha ido ganando más importancia dentro del derecho, pero aún falta mucho camino por recorrer es así que no sólo hemos tocado esta figura desde un enfoque doctrinario, sino lo abordamos desde una perspectiva de su implementación y funcionamiento dentro de la Municipalidad Provincial de Huaura, y así saber cuál es el nivel de cultura jurídica y política que tiene la ciudadanía; de ahí nuestra preocupación y el propósito del presente trabajo de Investigación "Derecho Fundamental al Acceso a la Información Pública en la Municipalidad Provincial de Huaura — Año 2011-2013", estableciendo un objetivo principal el de analizar el nivel de conocimiento y la participación de los ciudadanos y de los funcionarios ediles respecto al derecho fundamental de acceso a la Información Pública en la Municipalidad Provincial de Huaura.